



Le Saint-Siège

APPEL DU PAPE PAUL VI POUR LA PAIX AU LIBAN

Mercredi 24 mars 1976

Et maintenant, Nous ne pouvons taire une grande peine, que Nous tenons à partager ce matin avec vous tous, en vous invitant à prier avec Nous.

La situation au Liban, et spécialement à Beyrouth, est redevenue tragique; on y livre des combats sans merci, on détruit les centres vitaux de la ville, on extermine des familles entières. Nous ressentons cette misère au plus profond de notre cœur, tant est vive notre affection pour tout le peuple libanais.

Nous lançons un appel pressant à tous ceux qui sont impliqués dans ce terrible drame:

Nous les exhortons tous à faire la trêve, à déposer les armes fratricides, et cela dans tous les camps.

La violence ne résout absolument pas les problèmes; elle ne fait que les aggraver.

Les populations aspirent à la paix; elles sont lasses de voir se poursuivre les massacres et les destructions.

On est en train de couper les racines de la vie sociale et de la coopération possible entre les divers groupes du Liban.

Nous adjurons donc les parties de faire tous leurs efforts pour réaliser au plus tôt les accords et trouver les solutions qu'attendent le pays et le monde entier.

Qu'au besoin aussi, les pays amis, sans chercher leurs propres intérêts, aident le Liban à sortir de

ses difficultés et inspirent aux diverses parties de sincères pensées de paix!

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana